

Deschamps: "Remettre la tête et les jambes en route"

FRANCE Le sélectionneur a opté pour un stage allongé en cette fin de saison

Le sélectionneur de l'équipe de France Didier Deschamps, qui dispose d'un groupe de joueurs à l'état de forme hétérogène, entend "les remettre dans le chemin de la compétition" avec un stage allongé dans l'optique du choc contre la Suède, principal rival dans la course au Mondial-2018.

■ Pourquoi avoir opté pour un stage si long ?

Si j'ai rajouté cette semaine, ce stage et ce match amical (contre le Paraguay vendredi, ndr), c'est dans l'optique d'être performant sur le rendez-vous qui on a le 9 juin, contre la Suède, en ayant des joueurs qui ont terminé l'activité il y a un peu plus d'une semaine. Il faut remettre la tête et les jambes en route pour après basculer lundi prochain sur le match en Suède. Ce n'est pas rallonger pour rallonger mais pour qu'ils aient le temps de décompresser.

■ Comment va être organisée la reprise ?

Les 11 qui sont arrivés aujourd'hui (lire hier), et qui ont fini le 20 mai, avaient un programme d'entretien à suivre, je n'ai pas de doute qu'ils l'ont fait consciencieusement. Je vais en profiter pour faire un petit test physique pour avoir des données et pour faire l'état de fraîcheur.



L'équipe de France est concentrée sur son objectif : gagner face à la Suède le 9 juin. /PHOTO AFP

■ Quel est l'intérêt particulier de jouer contre le Paraguay ?

C'est quand même une équipe sud-américaine qui a toujours les mêmes qualités. Ce n'est pas le jeu des Suédois. On est hors date Fifa donc pour trouver des adversaires ce n'est jamais évident aussi. C'est dans l'optique du match du 9 juin, c'est axé par rapport à ça. Ce n'est pas

nécessaire et pour faire l'état de fraîcheur. C'est quand même une équipe sud-américaine qui a toujours les mêmes qualités. Ce n'est pas le jeu des Suédois. On est hors date Fifa donc pour trouver des adversaires ce n'est jamais évident aussi. C'est dans l'optique du match du 9 juin, c'est axé par rapport à ça. Ce n'est pas

■ Est-ce qu'il n'y a pas un risque de décompression pour certains joueurs qui viennent de gagner un titre ?

Non, ils savaient le programme. Qu'ils aient eu le bonheur de gagner des titres, tant mieux. Certains l'ont bien fêté, c'est nor-

mal. Ils savent très bien dans le calendrier de la saison sportive que les rendez-vous avec l'équipe de France sont très importants. Ils y sont très attachés donc l'un n'empêche pas l'autre.

■ Craignez-vous que le mercato parasite ce stage ?

Je ne le crains pas, c'est comme ça... Je vais discuter avec les joueurs, s'il y en a qui ont besoin d'avoir mon avis. Après ce sont eux qui font leur choix de carrière.

■ Avec son faible de temps de jeu en club, Moussa Sissoko a-t-il des points à récupérer en sélection ?

Il a eu une saison difficile avec Tottenham, où il a eu un temps de jeu plus réduit. C'est le même joueur, je sais ce qu'il nous a apporté depuis des années donc je l'ai repris parce qu'il fait partie des joueurs cadres. Son intérêt et le nôtre aussi, c'est qu'il ne vive pas la même saison l'année prochaine.

■ Quel regard portez-vous sur la personnalité de Kylian Mbappé ?

La maturité, il l'a sur le terrain. Il le prouve. Et en dehors aussi, il a cette aisance à s'exprimer, avec toujours ce sourire. Donc ça va dans l'ensemble, je prends le tout (sourires).

MONDIAL U20

Issa Diop: "Mon objectif, c'est le titre"

Le défenseur toulousain Issa Diop, un des cadres de l'équipe de France des moins de vingt ans, qui affronte l'Italie jeudi en 8^e de finale du Mondial U20, en Corée du Sud, est très ambitieux.



Diop est l'un des meilleurs jeunes défenseurs centraux d'Europe. /PHOTO MAXPPP

■ Jusqu'ici, vous avez affronté des adversaires très modestes. N'est-ce pas à double tranchant avant les huitièmes ?

Déjà, ça prouve qu'on a un groupe très professionnel, car on a su aborder ces matches contre des adversaires plus faibles que nous sur le papier. On les a gagnés, pas toujours avec la manière qu'on espérait, mais avec la manière quand même. On a fait une bonne préparation. Les jours qui viennent vont nous permettre de bien nous affûter pour aborder ce 8^e.

■ Vous allez retrouver l'Italie que vous aviez battue en finale de l'Euro l'été dernier en U19. Vont-ils être revanchards ?

Oui, je pense. Mais il y a quand même pas mal de joueurs qui ne sont pas là par rapport à l'Euro. C'est un autre groupe. Il va falloir bien prendre cette équipe et faire le même résultat qu'à l'Euro (4-0, ndr).

■ Le coach a fixé l'objectif minimum d'atteindre les demi-finales. Vous aussi, c'est ce que vous visez ?

Moi, franchement, mon objectif minimal, c'est le titre. Dans un palmarès il n'y a que les trophées qui comptent.

■ Un autre résultat serait un échec ?

Oui.

■ Vous êtes un cadre aussi bien dans cette équipe de France U20 qu'en club à Toulouse. Avez-vous le sentiment d'avoir franchi un cap ?

C'est sûr que j'ai franchi beaucoup de caps. Après, que ce soit techniquement, tactiquement, dans l'intelligence de jeu, j'ai encore à apprendre dans tous les domaines. J'ai envie de progresser beaucoup et vite.

■ L'équipe de France A est-elle encore un objectif lointain ?

Je ne me fixe pas d'échéances particulières. Après comme tout joueur, j'ai envie de jouer pour l'équipe de France et représenter mon pays. C'est sûr que c'est un objectif. Il faut que je continue à travailler, à progresser. Chaque chose en son temps.

AVANT LA SUÈDE, UN TEST IMPORTANT

Certains joueront gros contre le Paraguay

Une place de leader à conforter pour avancer à grands pas vers la qualification pour le Mondial-2018. L'équipe de France aura pour mission principale de s'imposer le 9 juin à Stockholm contre la Suède, 2^e du groupe de qualifications, pour finir la saison 2016-2017 de la meilleure des manières.

Avant de s'attaquer au plat principal, la troupe de Didier Deschamps aura l'occasion de montrer contre le Paraguay, vendredi à Rennes, que le revers contre l'Espagne en mars dernier était un simple accident, et que la belle dynamique des Bleus enclenchée depuis l'Euro-2016 n'est pas enrayée.

Pour remplir ses objectifs avant un match de gala contre l'Angleterre le 13 juin au Stade de France, Didier Deschamps a convoqué un groupe élargi de 26 éléments. Mais seulement une dizaine d'entre eux était présente hier, en raison des finales des coupes nationales qui ont eu lieu ce week-end en France, en Angleterre, en Allemagne et en Espagne.



Peu sélectionné en équipe de France, Lacazette espère s'imposer en Bleu. Il devra briller face au Paraguay. /PHOTO AFP

Si la performance de la pépite Mbappé, 18 ans, sera toujours aussi scrutée pour son 2^e rassemblement - d'autant plus que Deschamps a souligné les "très bonnes choses" qu'il a démontrées lors de ses deux premières sélections - c'est Alexandre Lacazette qui semble avoir le plus gros coup à jouer. Le buteur formé à l'OL, au-

teur de 28 buts en championnat, et qui n'avait plus été appelé en bleu depuis octobre 2015 (10 sélections, 1 but), a l'occasion d'enfin se faire une place au sein de l'attaque des Bleus, derrière les incontournables Olivier Giroud et Antoine Griezmann.

"J'ai choisi Alexandre parce que sur ce que je le vois faire,

au-delà des buts, il démontre beaucoup d'agressivité et d'envie dans l'état d'esprit. Après, à lui de mettre à profit le temps de jeu qu'il aura", avait prévenu Deschamps lors de l'annonce de sa liste.

Le groupe globalement stable par rapport à celui de mars, a connu également d'autres retours au milieu et en défense. À l'image du polyvalent Moussa Sissoko, qui aura pour objectif de justifier son statut de cadre après une saison galère à Tottenham, où il n'a pas beaucoup joué.

Dans l'axe de la défense, le revenant Kurt Zouma pourrait profiter de l'absence de Raphaël Varane, mobilisé avec le Real Madrid pour la finale de la Ligue des champions, pour grappiller un peu de temps de jeu. À gauche, Lucas Digne, rappelé pour pallier le forfait de Layvin Kurzawa (opéré d'une pubalgie), a l'occasion de prendre de l'avance dans le rôle de doublure de Benjamin Mendy. À eux de ne pas rater leur chance.

ESPAGNE

Valverde nouvel entraîneur du Barça

Après quatre ans à Bilbao, l'Espagnol a été nommé hier entraîneur du Barça pour au moins deux saisons, avec l'objectif de reconstruire une équipe catalane en fin de cycle. Surmonté Txingurri (la fourmi, en basque), Valverde est un ancien joueur blaugrana et un technicien réputé en Espagne, prêt à assumer la lourde succession de Luis Enrique. Mais sa notoriété est moindre sur la scène européenne, où il va devoir ramener le Barça au sommet. Fort caractère, âgé de 53 ans, Valverde va devoir remettre d'aplomb un effectif vieillissant où les stars Lionel Messi, Luis Suarez, Gerard Piqué ou Andres Iniesta approchent ou dépassent la trentaine.

ANGLETERRE

Huddersfield promu en Premier League

Huddersfield évoluera dans l'élite anglaise la saison prochaine après avoir validé sa montée aux tirs au but aux dépens de Reading (0-0, 4-3 tab) en finale des barrages d'accession, hier à Wembley. Le modeste club du nord de l'Angleterre, triple champion dans les années 1920, a remporté le jackpot en battant Reading. Selon le cabinet de conseil Deloitte, la montée garantira aux "Terriers" 170 millions de livres (195M€) de revenus, 290 millions de livres (332M€) si le club se maintient à l'issue de sa première saison, soit, "la plus grande récompense financière dans le football".

ALLEMAGNE

Les croisés pour Marco Reus

Le fragile attaquant international allemand Marco Reus va manquer la compétition pendant "plusieurs mois" en raison d'une rupture partielle des ligaments croisés du genou droit, a annoncé hier son club du Borussia Dortmund. Le joueur s'était blessé samedi lors de la finale de la coupe d'Allemagne remportée par sa formation contre Francfort (2-1).

Wolfsburg est maintenu

Wolfsburg a sauvé sa place en Bundesliga en battant hier Brunswick 1-0 en barrage retour, après avoir remporté le match aller sur le même score. Le but des Loups a été marqué par Vieirinha (49).

757575



TOURNOI MAURICE REVELLO

Depuis 1967 - PROVENCE - Since 1967



www.festival-foot-espoirs.com

MERCREDI 31 MAI 2017

17h : RÉP. TCHÈQUE / ÉCOSSE

19h30 : BRÉSIL / INDONÉSIE

SALON-DE-PROVENCE - STADE D'HONNEUR

DU 29 MAI
AU 10 JUIN 2017

La Provence

